

Atelier calligraphie,

un enseignement artistique pédagogique

En choisissant cet atelier, les élèves découvrent l'écriture sous une autre forme. En effet, ils vont pouvoir réaliser une carte pop up en s'amusant à reproduire leur prénom avec une écriture gothique ou onciale, ou en créer une nouvelle en s'inspirant de la calligraphie du Moyen Age et de la Renaissance.

De plus, pour orner leur prénom, nous aborderons le dessin en réalisant un personnage qui leur ressemble. L'occasion d'apprendre les proportions du corps, les émotions.

Mais aussi, imaginer un décor.

Coloriage, encrage, découpage, collage, font partis de cette activité complète.

